

Fraktion im Bezirksausschuss 13

Fraktionssprecher Andi Baier, Tel. 0162-6688232 München, 18.06.17

Solarstromanlage auf Dach der Ruth-Drexel-Schule errichten

Antrag:

Der Bezirksausschuss 13 fordert die Landeshauptstadt München auf, auf dem Dach der Ruth-Drexel-Schule sowie auf anderen öffentlichen Gebäuden Solarstromanlagen zu errichten.

Begründung:

Die Schule kann den Solarstrom selbst nutzen, was auf längere Sicht profitabel ist, und die Schüler können an ihrer Schule lernen, wie erneuerbare Energie mit wenigen Mitteln gewonnen werden kann.

Vorbild dafür können die Schule und die KiTa an der Kirchenstraße sein.

Es gibt aber auch noch andere Vorbilder: So erzeugt Aldi an der Cosimastraße zum großen Teil seinen eigenen Strom und für manches Gymnasium im Umland ist eine Solarstromanlage auf dem Dach eine Selbstverständlichkeit.

Initiative: Paula Sippl

Andreas Baier, Karl Nibler, Gunda Krauss, Angelika Pilz-Strasser , Holger Machatschek